

# Count on Me

～みんなを頼って～



江戸川区立清新第二中学校  
第2学年通信 No.28

2025.12.5(金)

## 林間学校 受入家庭からお手紙がきました

7月に行われた林間学校の事後学習として、プレゼンテーションを行ったのを覚えていましたか。実は、代表生徒の発表をビデオに撮り、受入家庭にお送りしていました。ビデオを見てくださったご家庭からお手紙が来ましたので紹介します。林間学校の行事は、終わってしまいましたがこのように人と人がずっとつながれるのは素敵なことです。

A組7班受入家庭 Kさんより

さん、さんともしっかりと発表できていました。お二人の発表を見て、この教育旅行民泊の活動の励みになったので、できればこのDVDをたくさんのお手紙の方に見てほしいと思いました。

B組1班受入家庭 Mさんより

横溝さんが、自然の豊かさが重要だと話していたことが印象的でした。自分が話したこと、伝えたかったことをきちんと覚えていてくれて、発表してくれたことがとても嬉しかったです。田舎暮らしの良さが皆さんにも伝わったのではないかと思います。

A組3班受入家庭 Tさんより

いろいろな体験をしてもらいましたが、一つ一つ分かりやすくまとめられていて大変すばらしかったです。牛の世話を暑い中大変だったと思いますが、とてもよくやっていただき感謝しました。

B組2班受入家庭 Kさんより

3日間で体験したことが分かりやすくまとめられていてとても感心しました。実際に農業を体験し、農業の大変さや大切さを感じてもらえたことが良かったです。簡単に食べ物を廃棄せず、食べる工夫をしていくと発表していたさん、とても素晴らしいと思いました。

A組6班受入家庭 Tさんより

県北の歴史などの話をしながらいろいろな所を廻ったが、それを発表でまとめてくれていてとても嬉しかったです。発表態度も立派でした。

一緒に植えたサツマイモも元気に育っていますよ！！

B組6班受入家庭 Kさんより

事後学習の発表会を拝見し、発表された岡さん、さんは発表内容や態度がしっかりとしていて感心しました。暑い中の作業は大変さもあったかと思いますが、楽しい思い出になって良かったなと感じました。

来週・再来週の予定



C組1班受入家庭 Iさんより

このような発表内容を見ると「受入家庭をやっていて良かったな」と思います。今回の体験で農業に関心を持ってくれて、将来農業に関わる生徒がいたら良いなと思いました。農家の大変さを理解し、農家には支援が必要だと考えてくれたことが嬉しかったです。きちんとデータをとって日本の農業の現状について考えられる中学2年生はすごいと思いました。

C組7班受入家庭 Fさんより

二泊三日の林間学校で沢山のことを学んでくださいってとてもうれしく思います。「若い人の力の大切さ、自分も地域貢献したい、従来のイメージではなく農業をもっと理解したい」という発表内容が素晴らしいです。日本中に発信したいです。このことを若い農家さんにも伝えます。

みなさんと過ごした3日間、私達もとても楽しくたくさん元気をいただきました。中学校生活大いに楽しみながら、夢に向かって進んでいってください。

C組4班受入家庭 Kさんより

一緒に過ごす中でいろいろな事を学んでくれたことが嬉しかったです。料理についても頑張って作ってくれていて、改めて料理の大変さも理解していたと思います。体験中、地域の方もお手伝いに来ていたこともあり、地域とのつながりも学んでくれていて良かったです。ぜひまた遊びに来てください！！

12/8	月		15	月	生徒会朝礼
9	火	⑥総 事後学習	16	火	
10	水		17	水	③④マラソン大会 職員会議
11	木	マラソン大会事前健診(希望者のみ)	18	木	
12	金	週テスト(理科) ⑥チャレドリ事前訪問	19	金	⑤⑥総合防災訓練 (45分授業)